

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Fritz Schramma

Köln, 26.11.2008

Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen der Stadt Köln

Sehr geehrte Herren,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt zu setzen:

Fahrradabstellanlage an der Endhaltestelle der Linie 15

Die Bezirksvertretung Innenstadt bittet die Verwaltung,

an der Endhaltestelle der Linie 15 (Ubierring/Am Bayenturm) auf der Freifläche eine Fahrradabstellanlage zu errichten. Dies kann auch in Form mehrerer „Haarnadeln“ geschehen.

Begründung

An der Kreuzung Ubierring/Am Bayenturm werden entlang der Straße stadteinwärts an die Absperrung der Haltestelle Fahrräder angekettet. Dies behindert die Fußgänger. Eine Abstellanlage auf der Freifläche an der Endhaltestelle (grünes Trafohäuschen) würde hier Abhilfe schaffen.

Mit freundlichen Grüßen.



Rudolf Reiferscheid



Jürgen Hufen